

Demetrio Sodi advierte que Ana Guevara orquesta un fraude para repuntar

Candidatos cierran campañas seguros de lograr el triunfo

Elecciones 2009

• El PAN descarta "hacer desfiguros" frente a los ciudadanos

México • Luis Velázquez y Georgina Pineda

Los candidatos del PAN a jefes delegacionales, diputados federales y locales en el Distrito Federal realizaron de forma alterna sus cierres de campaña con el respaldo de las dirigencias nacional y local del partido, grupos musicales, artistas y funcionarios del gobierno federal.

Obdulio Ávila, candidato del PAN a jefe delegacional en Coyoacán, advirtió que su triunfo el próximo 5 de julio está asegurado porque los habitantes de la demarcación "ya están hartos de la corrupción perredista y de la mafia bejaranista".

Germán Martínez, dirigente nacional panista, aseguró que el PAN gobernará la delegación, pero dijo que aún hay que darle "un empujón".

Durante su discurso Martínez aprovechó para mofarse de los

pleitos del PRD en Iztapalapa.

"No venimos a hacer ningún desfiguro frente a los ciudadanos. No le vamos a pedir que renuncie Obdulio cuando llegue al cargo, esas tonterías antidemocráticas de Iztapalapa no van a pasar", aseveró ante miles de simpatizantes panistas en la Alameda Sur.

Además de Germán Martínez, se dieron cita a los cierres de campaña, el secretario de Desarrollo Social, Ernesto Cordero, **José Luis Luege, titular de Conagua**, entre otros.

Mario Palacios, candidato del PAN a jefe delegacional en Benito Juárez, también cerró su campaña, junto con César Nava y los demás candidatos a diputados locales.

Sin embargo, a Benito Juárez sólo acudió la dirigente local panista Mariana Gómez del Campo.

Demetrio Sodi, aspirante a Miguel Hidalgo, advirtió en su cierre que su contrincante del PRD, Ana Gabriela Guevara, está orquestando un fraude para repuntar en las elecciones.

Por ello, llamó a los habitantes de la demarcación a estar atentos y denunciar cualquier tipo de irregularidades que cometan los perredistas antes y durante el proceso electoral.

"Hay un poco de mano negra del gobierno de la ciudad, pero sobre todo están preparando un fraude",

dijo ante cientos de simpatizantes que por más de una hora disfrutaron el espectáculo que ofreció la Sonora Dinamita.

El otro cierre panista fue en Álvaro Obregón, donde el abanderado Carlos Durán se dijo confiado de arrebatarle la demarcación al PRD.

Durante su mensaje, el panista y ex secretario particular del perredista, Leonel Luna, aseguró que de acuerdo con las encuestas y gracias al apoyo de la ciudadanía y de propios trabajadores de la demarcación "vamos adelante".

En Benito Juárez se registró también el cierre de campaña de Bernardo Bátiz, candidato por el PRD, PT y Convergencia, al igual que en Cuajimalpa, el perredista Adrián Rubalcava.

En Álvaro Obregón se realizó un cierre preeliminar de los candidatos a jefe delegacional y diputado local del PRD, Eduardo Santillán y Leonel Luna, respectivamente.

Luna descartó que PAN o PRI puedan ganar en esa jurisdicción porque no sólo "muy atrás" de las preferencias, sino sus candidatos desconocen la delegación. ■M

Busque el video en:
milenio.com



Fecha 29.06.2009	Sección Ciudad y Estados	Página 34
----------------------------	------------------------------------	---------------------



German Martínez acompañó a Obdulio Ávila en Coyoacán